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  24.12.2022von Christian Gewert Korps Wuppertal 

Rundbrief Januar 2023 bis März 2023

Du bist ein Gott der mich sieht
  

   
  

 

 

1. Mose 16, 13: „Du bist ein Gott, der mich sieht.“

Der gekürzte Bibelvers der Jahreslosung 2023 bezieht sich auf eine dramatische
Geschichte.

Es geht um das Ehepaar Abram und Sarai.
Sarai ist unfruchtbar und bittet daher ihren Mann, ein Kind mit der Magd Hagar zu zeugen.
Doch die Schwangerschaft sorgt für einen
Konflikt zwischen den Frauen. Sie demütigen und verachten sich. Für Hagar scheint die
Lage ausweglos zu sein, sie flieht. Heimatlos und
einsam läuft sie zu einer Wasserquelle in der Wüste.

https://www.heilsarmee.de/wuppertal/newsreader/rundbrief-januar-2023-bis-maerz-2023.html
https://www.heilsarmee.de/wuppertal/newsreader/rundbrief-januar-2023-bis-maerz-2023.html
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Dort begegnet ihr ein Engel, der ihr rät, zu Abram und Sarai zurückzukehren. Der Engel
prophezeit, dass Hagar so viele Nachkommen bekommen wird, dass "sie der großen
Menge wegen nicht gezählt werden können.„
Hagar betet an der Wasserquelle zu Gott und stellt fest: "Du bist ein Gott, der mich sieht".
Diese Aussage ist ungewöhnlich, denn es geht hier um
die Selbstwahrnehmung. Hagar hat das Gefühl, so gesehen zu werden, wie sie ist, von
Gott in ihrem Dasein erkannt zu werden.

Wie oft bin ich schon in bestimmten Situationen zumindest gefühlt vor Menschen und mir
selbst davongelaufen? Wie oft habe ich mich
nicht verstanden oder gesehen gefühlt? Kennen Sie diese Situationen im Leben auch?
Unverstanden, verzweifelt, überfordert?

Welch eine liebevolle Zusage Gottes für Hagar in dieser speziellen Situation. Sie fühlt sich
gesehen und in der Tiefe ihrer Seele verstanden.
Diese Selbstaussage Hagars basiert auf der Offenbarung aus der unsichtbaren Welt
welche sie empfangen hat. Der Engel bestätigt ihr, dass alles auf dem Plan Gottes steht.
Hagar selbst ist dafür von Gott erwählt bzw. auserwählt worden, dabei spielt sie in dieser
Geschichte doch aus
unserer Sicht eher die Nebenrolle. Und auch ihr Sohn Ismael, den sie auf die Welt bringt
spielt eigentlich keine wirkliche Rolle mehr als Sarai selber schwanger wird. Und dennoch
ist ihre Aussage eine so wertvolle Zusage für unsere eigene Seele. Als Nebenfigur auf
diesem Schauplatz sehen wir Gottes Gnade und seine ganz persönliche Fürsorge für
Hagar. Niemand, wirklich niemand, fällt aus Gottes Plan und bleibt ungesehen und
ungeliebt.

Geliebte Seele- sei dir gewiss dein Gott sieht dich!

Herzliche Grüße,
Claudia Klingbeil, Majorin
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